Pressemitteilung

Behindertenbeirat wählt Andreas Bruder zum neuen Vorsitzenden

Bielefeld, 2. Juni 2020

In der Sitzung des Beirates für Behindertenfragen am 27.04.2020 wurde Dr. Andreas Bruder zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er tritt die Nachfolge von Wolfgang Baum an, der das Gremium seit der Gründung1995 geleitet hat und im Mai verstorben ist. Andreas Bruder vertritt die Interessen sehbehinderter und blinder Menschen und war bislang zweiter stellvertretender Vorsitzender des Beirates.

Zum ersten stellvertretenden Vorsitzenden wurde Uwe Schneck gewählt, der die Behinderungsgruppe der schwerstmehrfachbehinderten Menschen vertritt. Des Weiteren wurde Rolf Winkelmann zum zweiten stellvertretenden Vorsitzenden gewählt und vertritt den Interventionsbereich Beratung, Freizeit, Bildung, Selbsthilfegruppen.

Der Behindertenbeirat ist ein selbstständiges und unabhängiges Gremium zur Wahrnehmung der besonderen Belange der Menschen mit Behinderungen in Bielefeld.

Der Beirat für Behindertenfragen berät den Rat der Stadt, und entsendet beratende Mitglieder in die unterschiedlichen Ausschüsse.

Aufgabe des Behindertenbeirates ist es, die Interessen von Menschen mit Behinderung im Sinne einer stärkeren Selbstbestimmung und Eigenständigkeit bei der Teilhabe am öffentlichen Leben nachhaltig zu vertreten.

"Auch während der Corona Pandemie ist es wichtig, auf die besonderen Bedarfe von Menschen mit Behinderung hinzuweisen und deren gleichberechtigte Teilhabe am gesellschaftlichen Leben sicherzustellen" sagt Andreas Bruder.